



稲穂 いなほ

仙南小学校
H29. 9. 1

No. 21

学習発表会 練習始まる



学習発表会に向けて月曜日から体育館・音楽室での練習割りが生まれ、大きな声が校舎に響いています。各学年とも工夫を凝らして取り組んでいるようです。どんな内容になるのかと今からとても楽しみです。ご期待下さい!!



千駄木小学校来訪

月曜日に東京都文京区立千駄木小学校の5年生18名と引率の先生4名をお迎えしました。当日は4校時に授業交流(左写真)、給食も一緒に食べ(左写真)、昼休みは体育館やグラウンドで元気に遊び(中写真)ました。その後、5校時の時間帯に歓迎集会で、お互いの学校の紹介を行ない(右写真)、それぞれの学校への質問を行ったりして交流を深めました。

本校の子どもたちも都内の学校との違いに驚いたりしていましたが、自校の魅力も再確認するよい機会となったようです。



休み時間の避難訓練(地震対応)

一昨日、なかよしタイムの時間帯に避難訓練を行ないました。元気に遊んでいた子どもたち(左写真)ですが、地震発生の放送が入るとすぐに遊びをやめて中庭中央に集まり、しゃがんで指示を待つなどしっかり対応できた人がほとんどでした。常に意識して行動できるようになってほしいものです。

あいさつ運動始まる!!

一昨日から9月7日までの7日間で第2回目のあいさつを行なっています。今日は美郷町少年保護育成委員会仙南支部の皆さんにも協力頂きました。進んで大きな声でのあいさつには魔法の力があります。皆が術を体得できると信じています。

